九十九自治協だより第25号

九十九地区自治協議会 佐世保市下船越町 306-7 ☎/월55-4525 令和4年6月9日発行

九十九地区自治協議会 会長 大谷 政輝

▶ 梅雨の候、ユリやクチナシ、アジサイの花などが可憐に咲き、日々の暮らしに彩りを添えています。九十九地区の町内の皆様、いかがお過ごしでしょうか。
令和4年度の九十九地区自治協議会定期総会は、関係者の皆様のご協力により、



理事会で代行することができました。旧役員・構成員の皆様には、長い間、九十九地区自治協議会のため にご尽力していただき、本当にありがとうございました。今後も、現役員・構成員へのご指導、ご鞭撻の 程よろしくお願いいたします。

本年度も、新型コロナウイルス感染症の影響により、計画通りの事業はできないかもしれませんが、その分、関係者一同が、知恵を出し合って、皆様に楽しんでいただけるような事業の運営に努めたいと考えております。特に、県道俵ヶ浦日野線改良事業(バイパス建設)、船越小学校・赤崎小学校・愛宕中学校の再編(義務教育学校に統合)、森きらら移転計画などの重要案件については、九十九地区として、愛宕地区自治協議会、県や市の関係機関、各々の関係者などとの協議を重ね、諸問題の解決に向けて努力することが大切だと思います。また、昨春、つくも苑跡地に、九十九島観光公園が暫定オープンしております。広々として景観が素晴らしいので、新型コロナウイルス感染症対策など自粛生活の気分転換として、出かけてみたらいかがでしょうか。

今後も、引き続き、九十九地区自治協議会のスローガンであります『自然と共に笑顔いっぱい 輝くまち つくも地区』の実現に向け、少子高齢化、子育て、介護、防犯、防災、生活環境、交通安全など、地域が抱えるさまざまな課題に対処していかねばなりませんので、九十九地区の皆様の更なるご支援とご協力を重ねてお願いいたします。

令和 4 年度総会も中止となりました

令和4年度九十九地区自治協議会総会は、5月29日(日)14時から九十九地区コミュニティセンター講堂で開催を予定しておりましたが、理事会を5月12日(木)19時から開催し、総会開催の可否について協議した結果、今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止と決定しました。

自治協議会規約第8条第4号の規定である『総会をやむを得ない事情で開催できない場合、 理事会により総会機能を代行すること』に基づき、総会議案を審議し、採決の結果全会一致で 全議案が可決承認されました。

【令和4年度九十九地区自治協議会総会議案】

第1号議案 令和3年度事業実績報告及び

収支決算報告並びに監査報告について

第2号議案 令和4年度事業計画(案)及び

収支予算(案)について

第3号議案 令和4年度役員の推薦について

その他議案外 九十九地区自治協議会細則改正について

令和4年度役員及び理事並びに構成員の報告



令和 4 年度 九十九地区自治協議会役員名簿

区分	役 職	氏 名	
自治協議会	会長		庫浦町公民館長
	副会長		九十九地区老人クラブ連合会長
	副会長	岩﨑・一憲	船越中央町内会長
	会 計	丸田 年幸	九十九地区民生児童委員協議会会長
	会計監査	河野 裕司	石岳長寿会会長
	会計監査	山上 博子	下船越町小島町内会会計
	事務局長	石井 武邦	
総務部会	部 会 長	中尾 學	石岳町内会長
	副部会長	金子	下船越町名切町内会長
賑わい街づくり部会	部会長	前田 久衛	船越町公民館副館長
	副部会長	中里 光幸	庵浦町公民館副館長
	副部会長	藤村 幾子	下船越小島町内会副会長
地域絆づくり部会	部 会 長	森木 健滋	船越町公民館副館長
	副部会長	佐伯 公子	俵ヶ浦町民生児童委員
	副部会長	渡邊 竜一	船越小学校 PTA 会長
地域安全•安心部会	部 会 長	森山 靖徳	庵浦町公民館防犯部長
	副部会長	藤吉陽一	船越町公民館防犯部長

令和 4 年度九十九地区自治協議会事業計画

5月29日(日) 令和4年度九十九地区自治協議会総会(中止)

9月11日(日) 令和4年度視察研修旅行

10月23日(日) 第14回親善グラウンドゴルフ大会

10月30日(日) グラウンドゴルフ大会予備日

11月27日(日) 第35回九十九地区自治協コミセンまつり、

12月10日(土) 九十九ふれあい音楽会2022

1月15日(日) 令和5年九十九地区新年交歓会

2月12日(日) 高齢者交诵安全講習会

新型コロナウイルス感染症の国内第1例目発症から、早いもので2年が過ぎました。

令和2年度から感染症拡大防止のため、計画していた事業のほとんどを中止していますが、 新型コロナウイルスはいまだ衰える兆しもなく、モヤモヤした状態は続いています。

今年度の事業実施も、行政の動きやコロナウイルス感染症の状況を見ながらの判断になると 思いますが、今後の事業は感染防止対策をとりながらでもできるような事業内容に、見直す 時期でもあると思います。

まずは今年度、コロナ収束を祈り皆さまの明るい笑顔に一日でも早くお会いできますよう、 九十九地区自治協議会でも各種事業の準備に取り組んでいきたいと思っていますので、ご協力 をよろしくお願いいたします。